

IPN AYER Y HOY



Presidencia del Decanato

El 31 de agosto de 1963 se publicó por primera vez la *Gaceta Politécnica*, durante la gestión del ingeniero José Antonio Padilla Segura como director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN). Ésta tenía una composición tipográfica muy sencilla, constaba de cuatro páginas, las cuales con el tiempo han aumentado, llegando a tener hasta 64 páginas.

En la editorial publicada en el primer número se reconocían las limitaciones y el espacio reducido del que disponía la gaceta, pero señalaba que en todo momento “aspirará llegar a ser un medio informativo cada vez más idóneo como órgano de difusión de todas aquellas cuestiones que represente un

avance en el ámbito de la *educación técnica* que imparte en el país el Instituto Politécnico Nacional”.

En la misma carta editorial, se identificaba como una publicación oficial, en la cual se irían “glosando (...) todas aquellas realizaciones que superen la función docente y las actividades administrativas, que de alguna manera en uno u otro caso contribuyan a mejorar los servicios escolares de la institución”.

De esta manera, iniciaba su misión informativa la *Gaceta Politécnica*, con la esperanza de “encontrar una aceptación cordial con base en el sentimiento que anima toda tarea de relaciones públicas, que es, esencialmente, una conducta

